
関東学院六葉会  ２０１０年  六葉会幹事会 議事録 

 

日時：２０１０年７月２１日（水）１９：００～ 

場所：関東学院六浦中学校・高等学校２階会議室 

１．常盤達雄（２期）２．加藤武（６期）３．永野肇（８期）４．加茂征行（８期）５．島根正隆（９期）６．内田幸一（１４期） 

７．大竹良（１５期）８．蒲谷茂（１９期）９．野澤一良（２０期）１０．石井裕一（２１期）１１．藤目正生（２１期） 

１２．今坂伸二（２３期）１３．萩原孝（２６期）１４．高橋浩司（３０期）１５．甲斐深雪（３１期）１６．横地康子（３２期） 

１７．秋吉和史（３５期）１８．長谷川巧（３７期）１９．高石智一（４３期）２０．種田健太郎（５３期）２１．深野基（５３期） 

２２．柴崎康介（５８期）    以上 22 名 敬称略 

 

司会：高橋浩司・萩原孝 

記録：甲斐深雪 

配布物：委員会会議メモ・６月分幹事会議事録・六葉会会報誌発刊案 

 

１．会長挨拶（島根副会長） 

 こんばんは。暑いですが、よろしくお願いします。 

２．校長挨拶   なし 

３．学校より（秋吉） 

  面談と校内合宿を行っております。 

 

４．報告（別紙 会議メモの通り）野澤より 

  ☆会報委員：A５サイズ１６ページ、募集要項ではなく募集案内を掲載する方がよいのでは、と教頭に話してみました。 

予算厳守で作成します。 

  ☆母校支援・卒業生支援委員：H.C.D を実施（１１/３）、会議室でのティーパーティーを１時間ほど開催 

（使用については、教頭了承済み） 

  ☆維持会費見直し特別委員：卒業生からの会費で運営できればよい 

 

５．協議事項 

  ☆会報について 

   次号は、来年４月発行予定 

  ☆幹事総会について 

   ３０年間くらいは、学年の代表のみ総会に出席、来年からは、全員総会にしてはどうか（野澤） 

   維持会費を払っている人だけ呼ぶのはどうか（大竹） 

   何か催しをつけて総会に呼ばないと来ないのではないか（大竹） 

   年２回のゴルフコンペで告知して目的をきちんと定めれば徐々に集まってくるのではないか（今坂） 

   会員全員に出席のチャンスのある総会を開催する方向で常任幹事会での協議をつづけることを確認した。 

  ☆六浦祭 

   １１/２・３の当番を次回にでも決めたいと思います（萩原） 

   現役・卒業したての若い人たちにも入りやすいような部屋にした方がよい（萩原） 

 



 

  ☆ホームカミングデー 

   ２９～３４回生に告知、８月中に詳細を決定 

   お酒なしのティーパーティーにしたい（野澤） 

   いくばくかの会費をいいただいても良いと思います（高橋） 

  ☆維持会費の見直しについて 

   生徒会の方で購入したいものがある（冷水機・クラブの部室・生徒会用の掲示板など）（高石） 

   これら購入の為に１口１０００円上限４口４０００円お願いしますと言いやすい（大竹） 

   Ｈ．Ｃ．Ｄの時などに集めてはどうか（大竹） 

６．次回日程 

    委員会：８月２７日（金）１９：００～ 

    幹事会：９月 ８日（水）１９：００～ 

  


